Herrn Franz Josef Staat Vorsitzender des Pfarrausschusses Heilig Kreuz Bodelschwingstr. 36 52078 Aachen

zum 25. August 2023

Sehr geehrter Herr Staat, liebe Mitglieder des Pfarrausschusses,

am 20. November 1947 erfolgte ein Aufruf an die Männer und Frauen der Pfarre Heilig Kreuz, sich 10 Tage später zu versammeln, um mit dem damaligen Pfarrer Josef Gerads drei Jahre nach Kriegsende über den Aufbau der Pfarrkirche zu sprechen. Am 25. August 1948 wurde dann der Pfarrausschuss Heilig Kreuz gegründet. Jetzt feiert Ihr das 75jährige Bestehen.

Ein Blick in die Chronik zeigt, welche umfangreichen Aktivitäten damals wie heute der Pfarrausschuss organisiert, angefangen von Kirchendiensten, Gemeindefesten, Karneval, Martinszügen, Sport- und Familienfesten und vieles mehr.

Ich möchte aus diesem Anlass Ihnen, sehr geehrter Herr Staat, und den Mitgliedern des Pfarrausschusses ganz herzlich zu diesem Jubiläum gratulieren. Hinter dem großen Engagement, dass Sie damit leisten, stehen sehr viel Fleiß, Ideenreichtum und Herzblut. Wie ich auf Ihrer Homepage lesen konnte, würzen Sie dieses Engagement auch mit einer gehörigen Portion trockenem Humor.

Und als früherer studentischer Mitarbeiter unseres Freundes Hans Stercken in den Achtzigern weiß ich natürlich wie wichtig ihm der "Krüzzbrür-Orden" war. Als Chefredakteur der Kirchenzeitung durfte ich auch einmal an einer Verleihung teilnehmen und habe die besondere Atmosphäre im "Knipp" genossen. Auch das liegt schon 30 Jahre zurück.

Mit meinen Glückwünschen verbinde ich auch meinen Dank für Ihre Arbeit. Ich wünsche dem Pfarrausschuss Heilig Kreuz und auch Ihnen und allen Mitgliedern alles Gute und weiterhin viel Freude.

Mit freundlichen Grüßen